

«Dem Anderen begegnen» – Bilder des Photographen Enrique Muñoz García in unseren Kirchen während der Karwoche und an Ostern

Wie in anderen Städten und Agglomerationen gibt es auch in Biel und Umgebung Menschen, welche einen nicht einfachen Alltag bestreiten. Egal ob jemand mit Suchtproblemen zu leben hat, langzeitarbeitslos ist, durch unglückliche Umstände die Wohnung verloren hat oder aus ideellen Gründen nicht den Regeln der Gesellschaft folgen möchte – eines haben alle gemeinsam: Sie haben tagtäglich mit Vorurteilen, Stigmatisierung und Ignoranz zu kämpfen in einer Gesellschaft, welche für Andersartigkeit wenig Akzeptanz und Toleranz übrig hat. Was dabei oft vergessen geht: Diese Menschen haben wie alle anderen auch Ressourcen und Talente.



Aus diesen Gründen haben die Bilder «Dem Anderen begegnen» zum Ziel, Solidarität, Akzeptanz und Toleranz gegenüber anderen und Andersartigkeit innerhalb der Gesellschaft zu fördern. Die gleichen Bilder standen vom 9.–22. März in Biel auf dem Bahnhofplatz, Guisanplatz und Zentralplatz. Sie werden von einem kleinen, aus der Distanz nicht lesbaren Text begleitet mit der Aussage, dass man auf Menschen zugehen muss, um Begegnungen zu erleben. Der Sinn der Aktion liegt also schon in der Aktion selbst, wenn jemand auf das Plakat zugehen muss um den Text zu lesen. (Eine Aktion im Rahmen der Ausstellung «Hotel Annelie».)